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Год прожит не зря!
На пороге нового года депутаты городской думы говорят
о прекрасных мгновениях года уходящего

Алексей Бородин
Думаю, не ошибусь, если 

скажу, что уходящий год еще 
больше сплотил жителей наше-

го округа – микрорайона "Белая 
Вежа". Мои избиратели уже давно 

перестали быть просто соседями. Их 
объединяет не только общая террито-
рия проживания – заботы у них тоже 
общие. И я очень горжусь тем, что 
центром притяжения и центром кипучей 
общественной жизни микрорайона неиз-
менно остается приемная депутата.

Мы немало сделали в этом году – 
приводили в порядок территорию окру-
га, сажали деревья в честь ветеранов, 
проводили замечательные праздники, 
рассказывали о своем опыте совместного 
решения проблем округа гостям из других 
городов. А главное – мы делали все это 
вместе, и это, пожалуй, главный итог ухо-
дящего года.

Желаю моим дорогим избирателям 
всегда сохранять это чувство локтя и вза-
имной поддержки. С Новым годом! 

Владимир Брагин:
– В этом году страшная беда случи-

лась с жителями дома 62 по переулку 
Мирный — огонь уничтожил четыре 
квартиры этого дома. Четыре семьи 
остались без крова, без всех своих ве-
щей и документов. Но, слава богу, все 
они живы. Очень согревает мысль, что 
в этой ситуации никто не остался рав-
нодушным: сплотились и бросились 
на выручку погорельцам жители 
всего Волгодонска. В нашей при-
емной сразу была организована 
точка сбора вещей, продуктов. 
Помогли и продолжают помо-
гать с восстановлением доку-
ментов. Радует, что в нашем 
городе такие отзывчивые 
жители. Хочется пожелать 

всем оставаться добрыми 
и сердечными, что бы 

ни случалось в жизни. 

Дмитрий Ткаченко:
– Этот год в нашем округе был доволь-

но спокойным. Как говорится, отсутствие 
новостей – тоже хорошая новость. Так 
что событием года в нашем округе можно 
считать установку детского игрового го-
родка у дома №27 по проспекту Мира. На 
этот городок пошли бюджетные средства, 
которые выделяются депутату на благо-
устройство округа. Так что это была от-
ветственность и перед жителями, которые 
ждали игровой комплекс для детей уже 
не первый год, и перед городской казной. 
При этом подрядчик затянул сроки сверх 
всякой меры. Первоначально планиро-
валось, что детская площадка появится 
здесь еще летом, но лето закончилось, 
пришла осень, а потом уже и зима… Мы 
боролись как могли, звонили, требовали, 
но уже и не надеялись на то, что дело 
сдвинется с мертвой точки в этом году.

Но вот, наконец, свершилось! 4 де-
кабря детский игровой комплекс во дво-
ре дома №27 был установлен! Надеюсь, 
жителей ближайших домов такой неожи-
данный подарок к Новому году пораду-
ет. Желаю жителям 20-го округа и всего 
Волгодонска в наступающем году только 
приятных сюрпризов и самых надежных 
партнеров.

Алексей Фирсов:
– Самое отрадное наблюдение этого 

года: в старый парк «Юность» возвраща-
ется молодежь – погулять с детьми, по-
дышать воздухом, отдохнуть. Давно та-
кого не было – весь сезон любимый парк 
принимал гостей и соседей из других го-
родских округов. А в июне молодые мамы 
попросили меня уважить самых маленьких 
и установить на игровой площадке специ-
альную качельку для малышей в возрасте 
от одного года до трех. Пока это един-
ственная в округе качель для карапузов, 
надеюсь, в нашем уютном парке всегда 
будет слышен радостный детский смех. 
Отдыхать надо красиво даже у себя дома. 
Пусть все ваши мечты о красивом отдыхе 
сбудутся в новом году!

Константин Потогин:
– Мне запомнилась одна история, 

связанная с первоклассником – прогуль-
щиком. На самом деле обеспокоенные 
жители обратили внимание, что соседский 
мальчишка не пошел в первый класс из-за 
«плохого поведения мамы». Отстал на це-
лый месяц. На тот момент ситуация в этой 

неполной семье действительно была 
тяжелой. Мы решили уладить дело 

по-хорошему: переговорили с 
мамой, помогли ей собрать 

сына в школу, заполни-
ли его рюкзак кан-

целярскими 
при-

надлежностями. Сейчас мальчик учится, 
как все дети. На днях проверили – дома 
идеальная обстановка. И мама довольна. 
Успехов вам в больших и малых делах!

Георгий Ковалевский:
– В нашем округе проживает участник 

Великой Отечественной войны Дмитрий 
Иванович Костырев. Так вышло, что не-
смотря на свой преклонный возраст – ве-
терану 94 года, он был единственным де-
еспособным человеком в семье. Сначала 
мы занимались восстановлением утерян-
ных документов членов семьи, чтобы те 
смогли получать пенсию. А когда ушла из 
жизни жена, ветеран совсем потерял по-
кой – что будет с его 60-летней дочерью, 
инвалидом с детства? Мы начали изыски-
вать способ, как определить дочь-инва-
лида в Сальский специнтернат. Сегодня 
Дмитрий Иванович спокоен, он ездил к 
дочери, проверил, все ли с ней в порядке. 
Убедился, что все хорошо. Счастья вам и 
вашим близким!

Алексей Брежнев:
– Считаю самым важным свой вклад 

в создание на базе 8-й средней школы 
муниципального Центра патриотического 
воспитания и развития школьника «Род-
ник». Подобные центры уже существуют 
практически во всех городах области. На 
базе нашей школы будет создан своего 
рода общегородской штаб, членами ко-
торого станут различные общественные 
организации: ветераны локальных войн, 
казаки, национальные диаспоры, воен-
ный комиссариат и войсковая часть. Это 
не ради пафоса. Рано или поздно мы по-
нимаем, что живем благодаря кому-то и 
ради кого-то. В этом вся соль. Мира вам и 
вашим семьям в новом году! 

Сергей Васильченко
Пока деды Морозы готовятся и приме-

ряют бороды, я хочу сказать, что одной 
«бородой» в нашем округе стало меньше. 
В этом году удалось решить уже надоев-
шую за четыре года проблему ремонта 
внутриквартального проезда по ул. Степ-
ной, 179. Автомобилисты и пешеходы 
получили, наконец, возможность элемен-
тарного комфорта. В рабочем азарте до-
рожники так разошлись, что «прихвати-
ли» кусок муниципальной дороги. Заодно 
благоустроили придомовую территорию 
по ул. Степной, 175, теперь вода не будет 
заходить в подъезды. Самое главное, что 
все работы по благоустройству выполне-
ны нашими совместными усилиями, с уче-
том 50-ти процентного софинансирования 
собственниками жилья. Желаю, чтобы все 
жители города так же дружно и сообща 
решали свои проблемы, как это делают 
избиратели моего округа! С наступающим 
Вас Новым годом!
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Алексей Мисан:
– Весной мы заложили у себя в частном 

секторе сквер, о котором мечтали все жители 
округа, и дали ему название «Золотой». 
В посадке саженцев участвовали целыми 
семьями, особенно мамы с детьми. А летом 
мне удалось пригласить на турнир по мини-
футболу среди мальчишек 2005-2006 года 
рождения лучшего футболиста СССР 1972-
го года Евгения Ловчева. Дворовый турнир 
собрал огромное количество зрителей! 
Главной наградой юным футболистам было, 
конечно, крепкое рукопожатие спортивной 
звезды. Воспитывайте в своих детях любовь 
к родному городу и стремление к победам в 
любом достойном деле. И пусть удача всегда 
сопутствует вам в новом году! 

Сергей Ольховский:
– В этом году с департаментом городско-

го хозяйства, мы, наконец, пришли к общему 
взаимопониманию. А это дорогого стоит. К 
осени у нас с департаментом сложилась опре-
деленная система по своевременному устра-
нению коммунальных проблем, регулярными 
стали объезды городских территорий по за-
явкам жителей. В итоге удалось существенно 
улучшить ситуацию с ливневой канализацией, 
прочистили колодцы и ливнеприемники. И са-
мое главное – исчезла вечная лужа «в карма-
не» на остановке «Мирный атом» по проспек-
ту Строителей. Удалось все-таки добиться, 
чтобы прочистили магистральный канал. Вро-
де мелочь, но как она порой много значит 
для комфортного состояния. Если не можешь 
изменить мир, поменяй к лучшему себя и мир 
вокруг себя. Желаю вам в новом году только 
хороших перемен!

Игорь Батлуков:
– «Сладкая ягода» – под таким названи-

ем в августе у нас проходит раздача арбузов. 
Как известно, они в это время наливаются 
естественной спелостью, так что угощение 
получается на славу. Вот и на этот раз, нагру-
зив «Газель» четырьмя тоннами астраханских 
арбузов, мы заезжали во дворы, в которых 
нас уже ждали. Каждой семье – по арбузу! 
Тем, кто не смог выйти во двор – старикам, 
инвалидам – доставляли с курьером прямо в 
квартиру: мальчишки с удовольствием помо-
гали разносить угощение по адресам. В этом 
сезоне «полосатый рейс» пришлось органи-
зовать дважды – округ большой. В следую-
щем сезоне продолжим акцию. Это и весело, 
и полезно, и очень освежает! Желаю, чтобы в 
наступающем году у вас было больше сладких 
моментов в жизни! 

Куликов Сергей Сергеевич
– Наверное, не найдется человека, кото-

рый не улыбнулся бы при виде копошащихся в 
песочнице малышей. И я очень рад, что пово-
дов для улыбок в нашем округе стало больше!

Еще одна замечательная детская площад-
ка, появившаяся в 22-м микрорайоне, теперь 
будет постоянно радовать своих маленьких 
хозяев. И особенно отрадно то, что появи-
лась она благодаря в том числе и стараниям 
жителей окрестных домов, участвовавших в 
софинансировании работ. Жители города по-

степенно становятся хозя-
евами не только своих квартир, 
но и домов, дворов. А вместе депу-
тат и такие вот неравнодушные жители 
– большая сила – мы убеждались в этом не 
раз.

Желаю жителям 22-го округа и всем вол-
годонцам в новом году успехов во всех на-
чинаниях, оптимизма и воплощения самых 
смелых идей!

Ткаченко Людмила Гарриевна
– Уходящий год был для меня очень богат 

событиями – как в жизни города, так и в моей 
собственной. Одно из главных – 25-летие го-
родской Думы, которое мы отметили минув-
шей весной. Надеюсь, Дума VI созыва внесла 
свой весомый вклад в историю городского са-
моуправления.

В течение 2019 года депутаты приняли 
немало важных для города документов – Пра-
вила благоустройства в новой редакции, но-
вые нормы по размещению нестационарных 
торговых объектов... А совсем недавно вне-
сены изменения в Генеральный план города, 
которые напрямую влияют на качество жизни 
нынешних и будущих поколений горожан.

Что же касается событий личного харак-
тера, то мне тоже есть за что сказать спасибо 
уходящему году. Мы с мужем отпраздновали 
в этом году рубиновую свадьбу – сорок лет 
совместной жизни. А к моему дню рождения 
невестка и сын сделали бесценный подарок – 
на свет появился мой третий внук! 

Я желаю всем горожанам в новом году 
здоровья, благополучия и удачи. Пусть каж-
дый дом будет полон тепла, света и радости!

Геннадий Кудрявцев
– Спартакиада «Папа, мама, я – спортив-

ная семья» вот уже девять лет объединяет и 
сплачивает семьи нашего округа. Она поль-
зуется такой популярностью, что давно уже 
перешла границы нашего микрорайона, на 
соревнования по 16-ти видам спорта съезжа-
ются участники со всего города. Спортивными 
площадками на время ее проведения стано-
вятся школа №22, боулинг-клуб, бассейн, 
базы отдыха. Соревнования приходится раз-
бивать на два потока. Открытая борьба, чест-
ное судейство и неподдельный азарт создают 
атмосферу великолепного праздника. Глав-
ный приз спартакиады – телевизор, но без по-
дарка не уходит никто. Желаю всем здоровья 
и крепкого боевого настроя в новом году!

Юрий Лебедев
– Все-таки настроение избирателей прежде 

всего определяется условиями их комфортно-
го проживания на отдельно взятой территории. 
Поэтому по созданию ТОСов наш округ стал ли-
дером в городе в Волгодонске. А в этом году 
ТОС «Раздолье» впервые выиграл грант по 
итогам городского конкурса и получил пусть 
небольшую, но ощутимую финансовую под-
держку от администрации города. Это коллек-
тивная победа и вдохновляющий пример для 
всех общественных объединений собственни-
ков жилья. На средства гранта мы решили со-
здать аллею ветеранов. Посадим «именные» 
деревья, установим новые скамейки, разо-

бьем 
ц в е -
т о ч н ы е 
к л у м б ы . 
Желаю всем 
жителям города 
радости, дружбы, 
любви, поддержки и 
взаимопонимания! 

Виталий Цуканов
– В этом году спортивный 

комплекс «ФОК» выиграл грант 
на проведение детского фести-
валя «Футбол на все времена», 
который разыграла в качестве под-
держки своих депутатов Ростовская 
атомная станция. Это большая заслуга 
всей команды округа. Юные футболи-
сты смогли принять участие в ярком 
спортивном празднике, который РоАЭС 
объявила годом здоровья. Наши спор-
тсмены продемонстрировали гостеприим-
ство и хорошую спортивную форму. Кро-
ме того, в спортзале «ФОК» всем жителям 
округа предоставляется возможность зани-
маться в тренажерном зале, а в теплое вре-
мя года – на открытых площадках. Другое 
достижение – ежегодный конкурс на лучший 
зеленый двор, который прочно вошел в нашу 
жизнь и радует своим разноцветьем с ранней 
весны до поздней осени. Пусть все ваши меч-
ты сбываются, а труды и старания вознагра-
ждаются!

Сергей Шерстюк
– Для меня лично главным народным 

праздником всегда было и остается 9 мая. В 
этом году мы провели замечательный кон-
церт для ветеранов Великой Отечественной 
войны и для тех, кто принадлежит к поко-
лению детей войны, таких в нашем округе 
более четырехсот человек. Непременный 
атрибут патриотического праздника – пес-
ни под баян, военные, советские, люби-
мые всеми поколениями. Тех, кто по 
состоянию здоровья не может выйти на 
улицу, волонтеры и члены совета вете-
ранов поздравляют на дому. Готовясь 
к 75-летию Победы, наши активи-
сты собирают материалы о фрон-
товиках, проживающих в округ. 
Все документы будут переданы 
в Главный храм Вооруженных 
сил России, который строится 
в подмосковном парке «Па-
триот». Пусть над нами 
всегда будет мирное 
небо, а в каждом доме 
– радость, достаток и 
счастливые дети.
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Таисия Чевтаева
– Порой незначительное дело 

запоминается острее и значит для 
избирателей больше, чем какой-ни-

будь большой праздник. Так обще-
ственность округа несколько лет «во-

евала» за ремонт внутриквартального 
проезда к школе №15. Неодолимой 

преградой так же была большая лужа 
в школьном дворе. Наконец, под нажи-
мом родительского комитета в этом году 
удалось выкроить из городского бюдже-
та необходимую сумму на ремонт дороги. 
Сдвинулась с мертвой точки другая про-
блема – многолетние заросли шиповника 
возле школы, с которыми уже невозможно 
бороться вручную: на 2020-й год запла-
нирована полная выкорчевка кустарника. 
Желаю горожанам крепкого плеча и силы 
духа в решении всех жизненных проблем! 
Пусть все у вас будет хорошо!

Петр Горчанюк
Когда помогаешь инициативному и тол-

ковому труженику, приятно вдвойне: и за 
него, и за себя. Лицей №24 – учреждение 
с «инновационным характером». Многие 
проекты смелы и актуальны, так что иной 
раз приходится самому вникать в расчеты, 
чтобы дело пошло. В этом году удалось 
выиграть грант, на средства которого для 
учащихся лицея были построены беговая 
дорожка и тренажерная площадка. При-
ложив совместные усилия в другом про-
екте, получили возможность создать 
спортивно-оздоровительную комнату с 
современным покрытием для учени-
ков начальных классов. Радует, что 
родители и малышня детсада «Свет-
лячок», наконец, круглогодично 
будут закаляться в собственном 
бассейне. Желаю в новом году 
только светлых дней, радостных 
забот и удачи во всем!   

Сергей Асташкин
– Свое желание я за-

гадал еще весной на 
субботнике, когда 

мы только начали 
радикально обу-

страивать наш 
зеленый сквер: 

хочу, чтобы 
в следу-

ю щ е м 
г о д у 

ему было присвоен официальный статус 
Сквера ветеранов округа. Это будет нашим 
общим подарком к 75-летию Великой Побе-
ды. Мы немало поработали в этом году, что-
бы это желание исполнилось: завозили зем-
лю, разбили шикарную цветочную клумбу, 
высадили несколько десятков кустов вечно-
зеленых кустарников туи и можжевельника, 
установили новые удобные скамейки, в мае 
соорудили новый памятный знак «Вечный 
огонь». Актив округа, ветераны войны и 
труженики тыла, а также школьники «Цен-
тра образования» постоянно шефствуют 
над своим детищем, сквер действительно 
стал сердцем округа. Я желаю нашему горо-
ду процветания, а горожанам – исполнения 
желаний, и чтобы вы всегда могли разде-
лить радость с друзьями и любимыми!

Дмитрий Кудряшов
 В середине декабря между правитель-

ством Ростовской области, администрацией 
Волгодонска и концерном «Росэнергоатом» 
было подписано соглашение о строитель-
стве Центра единоборств. Вот вам дока-
зательство того, что под Новый год мечты 
действительно сбываются! Мы столько лет 
бились за этот проект, наши спортсмены – 
рукопашники, каратисты, боксеры – своим 
упорным трудом и заслуженными победа-
ми на соревнованиях отвоевали себе пра-
во иметь достойную тренировочную базу. 
На строительство Центра выделено около 
двухсот миллионов рублей. Поздравляю 
всех тренеров, спортсменов и всех город-
ских мальчишек! И девчонок. А в личной 
жизни у меня тоже праздник– с рождением 
сына Данислава наша семья получила ста-
тус многодетной. Желаю, чтобы 2020-й год 
был наполнен для вас замечательными со-
бытиями, чтобы вы всегда добивались свой 
цели! И чтобы наступающий год стал для 
Волгодонска по-настоящему прорывным!

Наталья Пушкарева
Новый год – это семейный праздник. По-

этому я желаю всем прежде всего крепкого 
семейного счастья, тепла, любви, благопо-
лучия, радости в детях! Мне как депутату, 
конечно, хочется, чтобы наши люди труди-
лись спокойно и жили достойно, под защи-
той власти и государства. А как женщине с 
полувековым стажем работы, мне сегодня 
по-настоящему дорога только моя семья – 
дочь, двое внуков и четверо правнуков. Со 
взрослыми детьми общаемся все больше на 
ходу, им некогда – забота, работа. И только 
детвора доставляет в этой жизни настоя-
щую радость: на выходных с мальчишками 
учу таблицу умножения, они доверяют мне 
судейство в футболе… А с девочками мы 

готовим поделки в садик, гуляем, об-
суждаем «женские» вопросы. Сча-

стья вам и вашим родным!

Александр Бушнев
Для меня, как для человека, отдавшего 

36 лет Ростовской атомной станции, важ-
нейшим было и остается чувство безопас-
ности – как в работе самого объекта, так и 
в жизни моих избирателей и горожан. Хочу 
обратить внимание на то, что с выходом 
Ростовской атомной станции на полноблоч-
ный режим – достижение само по себе бес-
прецедентное за такой срок – гарантии ее 
надежности и безопасности соответствуют 
самым высоким международным стандар-
там, что засвидетельствовала, например, 
инспекция международной страховой ме-
дицины. И это составляет предмет моей 
личной гордости за коллектив строителей и 
эксплуатационников РоАЭС. Я желаю всем – 
атомщикам и гражданским – спокойствия и 
благополучия, сил и здоровья в новом году!

Сергей Ильин
– Каждое обращение к депутату – это 

не просто жалоба, это проблема, которую 
человек не в состоянии решить своими сила-
ми. Для меня важно все: и беседку отремон-
тировать в детском саду, и установить «на-
блюдение» за неблагополучной семьей, и 
праздник устроить. И в этих случаях настоя-
щим подарком судьбы бывают люди, кото-
рые вызываются помочь своему депутату, 
они включаются в общественную работу со 
всей душой и личной ответственностью. Я 
очень благодарен многим моим помощни-
кам. Назову одно имя – старшая по дому 
по Октябрьскому шоссе,5 Анна Альбертов-
на Броня-Фриц. Это ее стараниями удалось 
помочь людям решить такие наболевшие 
проблемы, с которыми они зачастую про-
сто свыкались. Знаю, что Анна Альбертовна 
мечтает высадить за домом фруктовый сад. 
Надеюсь, у нас все получится. Желаю всем 
волгодонцам счастливого Нового года!

Виктор Дорохов
Лучшие моменты уходящего года свя-

заны у меня с впечатлениями от встречи с 
малышами-первоклассниками первого сен-
тября и с выпускниками в конце мая, на по-
следнем звонке. Когда наблюдаешь, как ра-
стут и меняются дети – словно ощущаешь, 
как течет и изменяется сама жизнь. Новое 
поколение начинает свой путь сначала роб-
ко, с настороженностью к окружающим, 
потом чуть отстраняясь, набираясь знаний 
(пока теоретических) и проявляя собствен-
ный характер. Так же интересны встречи с 
ветеранами и фронтовиками, которых оста-
лось очень мало. А когда эти два полюса 
жизни встречаются вместе, на каком-ни-
будь празднике, понимаешь, как важно, 
чтобы не рвалась ниточка, связывающая 
все поколения. Как врач я желаю все вол-
годонцам крепкого здоровья и долголетия. 
Как говорят французы, когда у человека 
есть здоровье, у него есть надежда. А когда 
есть надежда – есть все! С Новым годом! 

... Это был год 2019-й...


